

Ibagué, 30 de abril de 2025

Comunicado de prensa 676

Desarticularon a peligrosas bandas delincuenciales en Ibagué

Con la captura de varios de sus integrantes se da cumplimiento a la estrategia ‘Ibagué segura para todos’.

Tras un operativo conjunto entre la Policía Metropolitana, la Fiscalía y la Alcaldía se dio un duro golpe contra la delincuencia común organizada en la ciudad, que dejó como resultado la captura de 10 personas, entre ellas alias ‘Gallina’, uno de los criminales más buscados.

“Este es un golpe contundente a la delincuencia organizada, al homicidio, al tráfico de estupefacientes y a la extorsión. Capturamos a 10 personas, todas con órdenes y con un prontuario criminal importante”, señaló Leandro Vera, secretario de Gobierno.

Entre los capturados está alias ‘Gallina’ (César Alberto Durán), señalado por múltiples delitos, entre ellos concierto para delinquir, homicidio agravado, tentativa de homicidio, porte ilegal de armas e instrumentalización de menores.

El operativo se realizó en la vereda Los Capullos, en una zona montañosa de difícil acceso.

“Alias Gallina es responsable de varios homicidios, incluidos los de Juan David Alba Gallego en 2022 y Víctor Andrés Espitia en abril de este año. Esta captura es una de las más relevantes por su impacto criminal y por la

complejidad del operativo”, afirmó el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana.

Durante el allanamiento también se incautaron más de 1.000 gramos de marihuana, cocaína, una granada no letal, cartuchos calibre 38 y teléfonos celulares.

Además, las autoridades desarticularon la banda delincuenciales ‘Calle Larga’, dedicada a la venta de estupefacientes en la comuna Ocho, específicamente en los barrios Ciudadela Simón Bolívar, Jardín Santander y el sector de La Chuquia. Seis personas fueron capturadas, todas con antecedentes judiciales.

“Este grupo tenía ganancias entre cinco y 15 millones de pesos mensuales por la venta de drogas. Entre los capturados están alias ‘El Soldado’, ‘Mechas’, ‘Solo’, ‘El Flaco’ y ‘El Chacán’. Gracias a la información de la comunidad y una investigación de más de cinco meses, se emitieron órdenes de captura y se realizaron siete allanamientos”, indicó el oficial.

El tercer operativo fue contra el grupo ‘Los Fintas’, responsables de extorsionar a víctimas mediante falsas ventas de motocicletas en redes sociales. Se capturaron a tres personas en los barrios San Martín y Jordán octava etapa, quienes citaban a las víctimas, las retenían y exigían rescates de hasta 100 millones de pesos.

“Con estas capturas evitamos más casos y enviamos un mensaje claro: en Ibagué no hay espacio para la impunidad”, concluyó el secretario Vera.